



Reunión entre CCOO y Pedro Santiesteve, Alcalde del Zaragoza



Una delegación de Comisiones Obreras de Aragón, encabezada por su secretario general, Julián Buey, se reunió el jueves 16 de julio con el alcalde de Zaragoza, Pedro Santiesteve, en el Ayuntamiento de Zaragoza. El encuentro mantenido fue una primera toma de contacto entre el sindicato y el alcalde. En esta reunión se pusieron en común cuáles son las necesidades más urgentes de Zaragoza y también se analizaron las posibles acciones de mejora para el mercado laboral de la capital aragonesa. CCOO apuesta

por el diálogo social como escenario de encuentro para que agentes sociales y administración mejoren la situación de la capital aragonesa y así se lo han transmitido al alcalde de Zaragoza. En este encuentro también se trataron temas como el paro, la empleabilidad y los problemas que afectan a la administración municipal. Buey incidió en que Zaragoza concentra "más del 50 por ciento" de la población de Aragón, puesto que viven más personas en el municipio que lo que indica el propio censo, por lo que

"concentra el 50 por ciento de los problemas que tiene esta Comunidad autónoma". Por ello, consideró que el gobierno municipal tiene "mucho que decir y que hacer" en los problemas de "pobreza, desempleo y en los registrados en los centros de trabajo", y ha hecho un llamamiento a profundizar en el diálogo social. Recordó la importancia del "mundo del trabajo", por su capacidad de generar riqueza entre los ciudadanos y la posibilidad de que mejoren las cotizaciones y los servicios sociales.